

まつら荘 だより



発行・・・広報委員会

SAISEIKAI MATSURASOU
2018・9

まつら荘納涼祭

今年もまつら荘の夏の風物詩である納涼祭を8月21日に開催しました。毎年恒例の出店コーナーでは、手に持ちきれないほどの食べ物を手に取る利用者様の姿がありました。ビールを飲まれて顔を少し赤らめて、「うまいなあ」と笑顔。ご家族様と一緒に料理を食べて「久しぶりに一緒に食べるねえ」と会話も弾んでいました。射的、輪投げコーナーでは好きな景品をめがけて真剣な表情で取り組まれていました。職員によるそうめん早食い大会では、「がんばれー」と大きな声で職員を応援されました。最後に全員で炭坑節を踊り、まだまだ残る暑さを吹き飛ばすようなお祭りになりました。



各階のイベントや取り組み

デイケア

8月17日に夏祭りを開催しました。ヨーヨー釣りや射的、ボーリングなどで楽しまれ、おやつのかき氷も美味しくいただきました。最後は職員と利用者様全員で炭坑節を踊りました。



2F

今年の夏は暑かったのでかき氷をしました。とても冷たく利用者の皆さんゆっくり味わって食べられていました。



3F

たこ焼き作りをしました。中身を、チーズ、シーチキン、ソーセージ、コーンとタコを使わずに作りました。ひっくり返すのも利用者様にしてもらい楽しめました。いつもと違うたこ焼きに皆さんびっくりしながら美味しいと食べられました。



4F

今月は居室に飾る「お月見うさぎ」のうさぎに顔を書いてもらいました。みなさん個性ある可愛いうさぎを作られたので4階に来られた際は是非ご覧ください。



5F

ひまわりを折り紙で作り、利用者様に貼っていただき、「夏の花ねー」などの言葉が聞かれました。今年の暑さも乗り切れるように、ひまわりから元気ももらえます。



敬老会のご案内

まだまだ残暑が厳しい日が続きますが、今年も敬老の日が近づいてきました。9月12日(水)午後2時より、88歳以上の利用者様を対象として敬老会を開催します。当日は清和保育園の園児の慰問や職員による出し物など様々な催しを考えています。たくさんのご家族様のご参加をお待ちしております。

